

24Jam

Perhutani Bondowoso dan Pengurus Penshutindo Daerah Gelar Pelantikan Pengurus Baru Cabang Jember

Salsa - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Sep 11, 2024 - 11:24



Bondowoso - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Bondowoso
Menerima dan melakukan Pembinaan serta Pelantikan Pengurus baru

Perkumpulan Pensiunan Kehutanan Indonesia (Penshutindo) Rayon Jember gelar Pembinaan Organisasi dan Pelantikan Pengurus Penshutindo Rayon Jember Periode 2024-2029, bertempat di Aula Silva Kantor Perhutani KPH Bondowoso Jalan Achmad Yani nomor 90 Bondowoso, pada Selasa (10/09/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Segenap Administratur se wilayah Rayon V Segenap Ketua dan Pengurus Penshutindo Jember, Bondowoso, Banyuwangi Raya dan Cabang Dinas Kehutanan (CDK) Jember. Turut hadir pula ketua Penshutindo Daerah Jawa Timur Ririh Prabowo, beserta pengurus daerah.

Selain pembinaan organisasi yang dipimpin oleh Ketua Penshutindo Daerah Jawa Timur, kegiatan ini sekaligus pelantikan dan pengukuhan kepengurusan Penshutindo Cabang Jember. Adapun Ketua Penshutindo Cabang Jember untuk periode 2024-2029 adalah Ririt Budi S.

Pada kesempatan ini, Administratur Perhutani KPH Bondowoso Misbakhul Munir menyampaikan bahwa [Perhutani](#) KPH Bondowoso siap memberikan fasilitas kepada senior kehutanan agar para pensiunan dapat mempererat jalinan silaturahmi, bahkan membuka ruang untuk kerjasama.

“Penshutindo bisa kerjasama Agroforestry kopi dan buah-buahan dalam pemanfaatan dibawah tegakan sekalian mereview ikut menjaga dan memelihara hutan dengan pola kemitraan treepartit antara Perhutani, Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) dan Stakeholder dalam hal ini Penshutindo. Kegiatan tersebut bisa diawali dengan denplot beberapa hektar untuk percontohan dulu yang nantinya bisa jadi show window bagi pengurus Penshutindo cabang lainnya”. imbuh ,Munir.

Ketua Penshutindo Jatim Ririh prabowo menyambut baik terkait program tersebut dan akan mendorong supaya para purna tugas sebagai rimbawan, Pengurus dan anggota penshutindo agar bisa memiliki usaha pertanian dengan sistim kemitraan dengan Perhutani KPH terdekat, hal tersebut akan menjadi agenda khusus dalam munas Penshutindo tingkat pusat dan akan dilaporkan kepada Direktur utama Perhutani di Jakarta.

“Kita berharap dalam kurun waktu lima tahun kedepan Penshutindo Cabang Jember yang meliputi [Kabupaten Bondowoso](#) ini mampu mewujudkan kemandirian organisasi dan membantu kesejahteraan anggotanya, melalui program kemitraan Perhutani, serta menciptakan dan menggalang partisipasi aktif dari para pensiunan itu sendiri”, harapnya.

Sementara itu, Ririt Budi S. yang baru dikukuhkan menyampaikan terima kasih kepada Perhutani KPH Bondowoso atas dukungan bagi perkembangan Penshutindo Cabang Jember.

“Kami ucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Bondowoso atas dukungan yang diberikan kepada kami, semoga dalam mengemban tugas dan menjalankan program kerja nanti bisa bermanfaat bagi kita semua”, pungkasnya. @Yulianto.